

Sabae Rotary Club

R I 第2650地区 2020-2021年度 鯖江ロータリークラブ

2020-21年度 国際ロータリーテーマ



ロータリーは 機会の扉を開く

2019-20年度 第2650地区スローガン

ロータリーの原点に返る

誠意をもって語り合い、勇気をもって共に未来へ



鯖江ロータリークラブ会長方針 こころ一つに 手と手繋いで

長 野中 敏昭

第2950回 11/6(金)

11月第1例会

点鐘:12:45

第2951回 11/13(金

11月第2例会

点鐘:12:45

11月第3例会

点鐘:12:45

第2952回 11/20(金

樣

^{テーマ}「歴史上における疫病について」

鼠橋本 政宣 会員

鯖江警察署 署長

北 JII 脊

テーマ「ロータリー財団月間にちなんで」

出席率74.3%

第2950回

11/6(金)

例会報告

野中 敏昭 会長

鯖江商工会議所4階大ホール

4つのテスト

- ① 真実かどうか
- ②みんなに公平か
- ③ 好意と友情を深めるか
- ④ みんなのためになるかどうか

鐘 開 会 点 ス ŀ 74 歌 斉 唱 E タ 1) -ソ ン グ 口 会 時 間 長 0) 幹 事 等 報 プ ラ 口 4 閉 会 点

ロータリーソング

奉仕の理想

口ずさむ程度にお歌いください

報



瀧ヶ花 秀晃 幹事 12月第2例会での 年次総会に向けて、 来週11月第2例会で

は、会長より次次年

度会長選出の告知、並びに選出方法の決定を します。また、会長は次年度会長に対し、次年 度理事候補者6名、次年度会計及び次次年度 副幹事の指名を要請します。

来週の例会開会前の12時より、例会場にて インフルエンザ予防接種を行います(希望者 のみ)。予防接種→昼食→例会開会のスケジ ュールとなります。

11月中を目安に、家族会合の開催してくだ さい。

例会終了後、11月定例理事会を開催します。

会長の時間



皆様こんにちは。2週間ぶり の例会です。毎日朝晩冷え込 みが厳しくなり、インフルエン ザの予防接種に足を運ぶ人も

多い季節。特に今年2020年はコロナ禍が重なり、体調 管理には十分お気を付けください。

さて、今週の話題は、アメリカ大統領選挙ですね。歴 代のアメリカ大統領で、ロータリアンは誰でしょう。ルー ズベルト・トルーマン・アイゼンハワー・ケネディー・ニク ソン・フォード・カーター・レーガン・ブッシュ親子など たくさんの方がロータリアンです。

では、世界で一番有名なロータリアンは誰でしょうか。 がなくて、漠然と第三者的に見ている気がします。 個人的な意見ですが、私は「カーネルおじさん」だと思 います。「ケンタッキー・フライドチキン」の「カーネル・ サンダース」こと「ハーランド・サンダース」です。私はま だ確認していませんが、お店の前に立っているカーネ ルおじさんの襟元にはロータリークラブのバッジがつ いているという話です。

さて、2020年の世界の1大イベントでもある、アメリ カ大統領選。トランプの4年で世界情勢が大きく変わり ました。アメリカ大統領選は今後の世界情勢を左右しま す。トランプ氏とバイデン氏の選挙は、民主党と共和党 の戦いでもあります。

■民主党と共和党の違いとは何でしょうか。 「アメリカには2つの大きな価値観があります。1つ目 が文化・道徳。2つめが経済。」

「共和党は、アメリカの伝統的な価値観を重んじる保 守派、つまりアメリカンファースト、白人ファーストにも 近い考え方。だけど、経済は自由経済。経済に政府が介 入することは否定的です。」

「民主党は、個人の自由や多様性を重んじるリベラル です。

政府になるべきという立場です。」

道徳・文化の軸

①共和党:伝統的価値(キリスト教の価値)を重んじる が、経済は自由。

派。人種による差別には否定的。一方で、経済はある程

度、政府が介入して社会福祉などを充実させる、大きな

②民主党:多様な文化や価値に対して寛容だが、経済 には介入。

トランプ大統領の言動を見ると「メキシコに壁を作れ !!」とか、「白人ファースト、自国ファースト!」とか、発言 しています。なるほど納得できます。

さて、民主党とバイデン政権は日本にとってプラスに なりうるか?とても大事なことですね。日本のメディアも 米国在住のジャーナリストの方も、みな「日本にとって」

2013年に安倍首相が靖国神社を参拝した際、これ を批判した国として、中国や韓国よりも、米国が最も激 しかったという事実があります。それを主導したのはバ イデン副大統領でした。

彼は安倍首相の靖国参拝前に「行くな」と言い、参拝 後は「残念だ」ということを個人的な伝達ではなく、大 使館を通じた米政府の公式見解として出しました。な お、参拝を阻止しようとした理由は、朴槿恵・前韓国大 統領からの依頼(または彼女への配慮)だったと漏れ聞 こえてきました。

つまり、彼は日本を大切には思っていないのです。中 国や韓国の方が重要だと考えているのは副大統領時 代の経験から言えます。民主党全体としても同じでしょ

オバマ政権時代のように、万が一にもバイデン政権 が中国に最接近すると、日本としては大変なことになり ます。その影響は日本にも跳ね返って来るでしょう。選 挙後のアメリカの日本に対する姿勢に注目したいもの

昌敬 会員 テーマ 「ロータリー財団月間にちなんで」 会員 卓話 笹尾



卓話者紹介 梅田 吉臣 プログラム委員長

朝晩寒くなってきています。皆さん自身で体調管理 をなさっていただきたいと思います。

今月はロータリー財団月間となっておりますので、地 助金申請された内容を審査して各クラブへ分配され 区委員であります笹尾会員に卓話をお願いいたしましてゆく流れです。

た。ちなみに、財団・米山・ポリオ等併せますと1人当たり年間5万2千円程の 合計金額がかかりますので、皆さん予算を念頭に、飲みに行くのを1回止める とか工夫を考えて、ロータリーにご寄付を頂きたいと思います。では、笹尾さん 卓話をよろしくお願いいたします。



卓話者 笹尾 昌敬 会員 テーマ 「ロータリー財団月間にちなんで」

田プログラム委員長さんからご指名を頂きましたので、この卓話のお話をあり がたくお受けいたしました。といいますのも、私が出向している「地区財団資金 推進委員会」の主な役割の一つが、各クラブを訪問して財団へのご寄付をお願 を課す条件の他に、2650地区としてのローカルルールを決めています。申請 いすることです。このコロナ禍の中で各クラブへの訪問が難しい状況ですので、金額はクラブの寄付金額の30倍までにするとか、各クラブからは1件だけの申 せめて鯖江クラブにて皆様方に財団へのご寄付をお願いしたいのです。

ロータリー財団に関して皆様にとりまして最大の関心事は、次年度の社会奉 仕活動をクラブの経済的負担を少なくして行う為に、いかに財団の補助金制度 を利用するかではないでしょうか?地区としても地区補助金制度をどしどし利 用していただき、各クラブで社会奉仕活動を活発に行っていただきたいと思っ ています。その点でベクトルは同じ方向を向いています。鯖江クラブにおきまし てもぜひ次年度も地区補助金申請をお願いいたします。

さて、この地区補助金制度の原資・お金はどこから来るかご存知でしょうか? 毎年皆さんが個人のお名前で財団に年次寄付をされますと、個人の名前で年 々ロータリー財団に集計されてゆきます。それと同時にその年の2650地区全

体の寄付金額も集計されます。3年後にその半分が 2650地区に戻ってきます。その2650地区へ戻ってく るお金を原資に、地区財団委員会で各クラブから補



この分配方法は今までいろいろと紆余曲折がありました。この地区補助金制 度は、10年ほど前から始まったと記憶しております。初めの頃は、制度が各クラ ブに十分に理解されていなかったのか申請件数が少なかったようです。しかし 数年がたつに従ってどのクラブもこの制度が理解されると、申請数がどんどん 増えてゆき申請金額が原資を上回ってしまい、どう各クラブに不満なく分配す るかが問題になってきました。はじめは財団への寄付と補助金申請がリンクさ 11月はロータリー財団月間です。本来ならば清水委 れていないまま分配されたようです。たとえば全く財団に寄付をしていないクラ 員長さんが何かプログラムを行うところでしょうが、た ブの補助金申請を採用したり、たくさん寄付をしているクラブが2件も3件も申 またま私が地区財団委員会へ出向している関係で、梅 請していた場合1件だけに採用したりといった不公平感があったようです。その 為地区委員会では毎年申請の条件のルール変更を行ってきています。ロータ リー財団が指定している、年2回の財団セミナーに申請クラブからの出席義務 請をしてもらうとか、より公平な分配をめざして努力しています。さらに数年前 に、なるべく多くのクラブに補助金が分配されるような方向性の変更がなされ



このように、皆様の年次寄付が自らの社会奉仕活動 に役立てられる地区補助金制度などがある、より身近 に感じられる様になったロータリー財団へのご協力を 今後ともよろしくお願いいたします。

ご静聴ありがとうございました。

RLI修了証授与



帰山 明朗 RLI委員長

勤続表彰



会員 一彦 会員

結婚祝い



会員 恒彦



瀧ヶ花 秀晃 会員

にこにこBOX報告

会員 結婚祝いをいただいて 大島 恒彦

俊一 会員 勤続表彰を頂いて 西尾

岩尾 顕治 会員 勤続30年たちました

佐野 会員 朝晩と寒くなりました。皆様で自愛ください。お久しぶりのお仲間の顔に嬉しいです。出席者が多いのはいいことです

笹尾 昌敬 **会員** 卓話の時間を頂きありがとうございました。

瀧ヶ花 秀晃 会員 誕生祝いをいただいて

会員 誕生祝いをいただきありがとうございます 幸道 森市

窪田 会員 笹尾会員の卓話をたのしみに

齋藤多久馬 会員

吉臣 会員 梅田

野中 敏昭 会員

清水 康弘 会員

田村 康夫 会員 ご心配をおかけしました。再出発です